



やってみよう自分から もっと生かそう学んだことを とともに生きよう感謝の心で

学校だより

4月号

横浜市立谷本小学校
令和5年4月7日

HP アドレス <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/yamoto/>



ご入学、ご進級、おめでとうございます。

校長 高橋 哲雄

今年も桜の開花が早く、新緑の芽吹きの中での始業式、入学式となりました。

80名の新1年生を迎え、いよいよ令和5年度が始まりました。全校508名（1年生80名、2年生76名、3年生85名、4年生92名、5年生96名、6年生79名）で令和5年度の谷本小学校をスタートします。

本校は、明治6年5月25日の開校以来、今年で創立150年を迎えます。昨年度、地域の方にお会いする機会には「自分も谷本小学校の卒業なんだよ。」と本当に多くの方に声をかけていただきました。多くの卒業生、地域の方の思いがある歴史と伝統の学校です。節目の1年を、子どもたちと一緒にすてきな1年にしていきたいと思っています。

今年度は、学校における感染症対策も大きく変わり、換気等の対策をしながらではありますが、個人の主体的な選択を尊重し、児童・教職員ともマスクの着用を求めない形でスタートします。4年ぶりです。1～4年生の子どもたちにとっては、初めてマスクを着用しないということを選択できます。様々な戸惑いも想像されますが、やはり、子どもたちがお互いの顔を見て過ごすことができるということは大切なことです。そういったことを取り戻しながら教育活動を進めてまいります。

また、今年度も「チーム学年経営」として、高学年で一部教科分担制を行います。一部の教科を分担して指導することで、教科の専門性向上と指導力向上をねらうとともに、学級担任が互いの学級に乗り入れる状況を生み出し、学年全体の子どもを複数の教員で指導する体制をつくります。さらに、各学級担任の指導する教科が絞られることにより、負担軽減にもつなげていくという取組です。

本校が充実した教育活動を実施できるのも、ひとえに地域、保護者の皆様のご支援のお陰です。学校だけではできないことが多くあります。引き続き、地域、保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



※150周年を記念して、門の付近などに横断幕を掲示します。